



L'affaire Affaire André Onana s'est déportée à l'hémicycle.

Les députés veulent en savoir davantage sur ce qui convient désormais d'être appelée « affaire André Onana », nom du gardien titulaire de la sélection camerounaise, chassé de la tanière pour indiscipline au mondial Qatar 2022.

Cette affaire garde tout son mystère. Le joueur lui-même n'a pas été assez explicite dans le communiqué y relatif publié, encore moins la fédération camerounaise de football que dirige Samuel Eto'o.

C'est dans ce sens que les députés ont interpellé le ministre des Sports et de l'Education physique, Narcisse Mouelle Kombi.

Le quotidien privé Jour dans sa livraison de ce lundi 5 décembre 2022, rapporte en effet que les membres de la commission des Finances et du budget de la chambre basse du parlement ont « souhaité avoir des éclaircissements sur l'incident ayant conduit au départ du gardien de buts titulaire de la tanière des Lions Indomptables ».

Les élus de la Nations ont donc interpellé le ministre Narcisse Mouelle Kombi, sur cette affaire, bien que absent à l'Assemblée nationale lors des séances de questions orales.

Le patron des Sports, absent lors des questions orales à l'Assemblée nationale se trouve au Qatar. A l'occasion, il s'est fait représenter par son homologue de la Jeunesse et de l'Education Physique, Mounouna Foutsou, lequel a promis de porter à sa connaissance les préoccupations des élus de la nation.